

La RPDC est un Etat indépendant, fondé et édifié en incarnant les idées du Juche

Sheikh Rafiqul Islam Bablu,

Président de l'Institut des idées du Juche de Bangladesh

La RPDC célèbre son 75^e anniversaire.

Bien qu'elle soit petite en superficie, elle se fait remarquer sur l'arène internationale par son indépendance politique et son autodéfense en matière de défense nationale.

Depuis le jour où elle a proclamé sa fondation, la RPDC a maintenu le principe de l'indépendance et a entrepris l'édification et les activités de l'Etat conformément à ses intérêts, sans se préoccuper des avis des autres.

Comme résultat, la RPDC a pu poursuivre la voie du socialisme même à la fin du XX^e siècle, où les pays socialistes de l'Europe de l'Est s'effondraient les uns après les autres.

Même à l'époque actuelle où sévissent le despotisme et le diktat, ce pays sauvegarde l'intérêt national et maintient sa position et sa volonté, en renforçant ses forces de défense nationale.

Petit, mais puissant, ce pays sert d'exemple à de nombreux pays désirant la politique d'indépendance.

La réclamation de l'indépendance est une exigence de l'être social qui veut vivre et se développer en maître du monde et de son destin, en se débarrassant de toutes sortes de contrainte et de sujétion.

Puisque l'homme vit et pratique ses activités dans le monde, l'indépendance s'exprime concrètement par la lutte de l'homme pour vivre en maître de la nature, de la société et de soi-même.

L'exigence indépendante de l'homme de vouloir vivre comme maître de la nature s'exprime par ses activités pour préparer les sources matérielles suffisantes, nécessaires pour se libérer des contraintes et de la sujétion de la nature et pour transformer cette dernière en des conditions favorables à son existence et son développement.

L'exigence indépendante de l'homme de vouloir vivre en maître de la société s'exprime par sa volonté de vivre et de se développer en exerçant pleinement sa dignité et ses droits, en se débarrassant de toutes sortes de contraintes sociales, en tant que maître égal de l'Etat et de la société.

L'exigence indépendante de l'homme qui cherche à vivre et à se développer comme maître de soi-même se manifeste à travers sa volonté de vivre et de se développer comme être plus puissant sur le plan mental et physique, en se libérant des idées et cultures caduques et réactionnaires.

Le contenu et le degré des exigences à l'indépendance se différencient selon les étapes de développement de l'histoire concernée.

Mais, l'exigence à l'indépendance s'est inévitablement et constamment imposée avec l'exigence de l'homme, et celle-ci n'est pas restée à une étape, mais s'est développée à une étape plus élevée.

Une fois que l'exigence à l'indépendance est complètement réalisée, l'homme peut renforcer davantage sa position en tant que maître du monde et de son destin.

Kim Il Sung, Président éternel de la RPDC, a consacré tout pour accomplir la cause d'indépendance de l'humanité contre l'impérialisme.

En appliquant merveilleusement les idées du Juche qu'il a élaborées dans la lutte de libération nationale, il a préparé le guide du mouvement de libération nationale qui dit que les peuples opprimés du monde peuvent acquérir la liberté et l'indépendance authentiques seulement par leurs forces et luttes.

Le Président Kim Il Sung a souligné que tous les pays et nations, en tant que membres égaux de la société internationale, doivent maintenir le sens de liberté, s'affirmer contre la politique d'autorité, et mener vigoureusement la lutte commune mondiale pour prévenir l'agression et la guerre.

Le contenu important dans la théorie qui concerne le processus logique de l'émancipation du monde éclairé par le kimilsunisme-kimjongilisme, est que l'émancipation du monde se fait à travers le processus où l'émancipation de chaque pays et nation se réalise.

Réaliser l'émancipation des pays et nation signifie que tous les pays et nations exercent la souveraineté absolue dans la relation extérieure, sans se soumettre aux

puissances et forces dominatrices. Ceci s'impose comme question primordiale pour réaliser l'émancipation du monde entier.

Cette dernière ne se réalise pas d'un seul coup, elle se réalise à travers certaines étapes logiques.

En d'autres termes, elle se réalise à travers la réalisation de l'émancipation de chaque pays et nation, et en même temps, à travers la lutte de l'émancipation de la région.

L'émancipation des pays et nations ne se réalise pas toute seule, mais à travers la lutte des membres du pays et de la nation.

Dans la condition où l'impérialisme, force dominatrice, viole impitoyablement les petits pays par leur diktat et tyrannie, chaque pays et nation doivent mener vigoureusement la lutte pour exercer dignement son indépendance sur la scène internationale, en considérant l'indépendance comme leur vie, en faisant échouer l'agression et l'ingérence, le diktat et la tyrannie de l'impérialisme et en s'unissant fermement.

L'indépendance du pays et de la nation se réalise à travers la réalisation de l'indépendance politique, en pratiquant la politique d'indépendance, et la sauvegarde de la paix et de la sécurité du pays en renforçant l'indépendance et la puissance de l'économie nationale.

Actuellement, le peuple bangladais ressent l'importance de l'indépendance et de la souveraineté, à cause des forces extérieures qui s'ingèrent, à l'occasion de l'élection générale en Bangladesh, sous le couvert de démocratie et de droit de l'homme.

Finalement, je lance les appels pour que les peuples progressistes et révolutionnaires du monde se rompent avec les idées précédentes et tiennent fermement le kimilsunisme-kimjongilisme. Car, ce dernier est l'unique idée révolutionnaire et directrice dans le monde actuel que je tiens à prouver à cette place.

Je suis certain que l'on peut s'opposer à toutes sortes d'exploitation et d'oppression du capitalisme et de l'impérialisme et réaliser la victoire, lorsqu'on détient cette idée.

Vive le kimilsunisme-kimjongilisme !

Vive Kim Jong Un, Président des affaires d'Etat de la RPDC !

Vive la RPDC !